

Hohes Niveau will jeden Tag verbessert werden

Tag der offenen Tür bei der Kreisrealschule Gelnhausen, die bald Elisabeth-Strupp-Schule heißen wird

Gelnhausen (jol). Als lebendige und aktive Schulgemeinde mit immer wieder neuen klaren Zielen stellte sich die Kreisrealschule Gelnhausen am Samstag vor. Das Interesse am Angebot mit Bläserklassen, Sport und Nachmittagsbetreuung mit vielen AGs war riesengroß.

„Wir sind auf dem Weg, das Angebot zu erweitern, und wollen zertifizierte MINT-Schule werden“, so Schulleiter Michael Neeb. Die 2020 abgeschlossene Modernisierung des Gebäudes sorgt dafür, dass der Schwerpunkt wieder mehr auf der pädagogischen Weiterentwicklung liegen kann.

Die Kreisrealschule, die im Sommer in Elisabeth-Strupp-Schule umbenannt wird, steht im Jahr 2024 sehr gut da. In einem langen Prozess wurde das Gebäude auf einen guten modernen Stand gebracht. Unter anderem wurde der Bereich für die Naturwissenschaften komplett erneuert. „Wir wollen die gute Entwicklung fortsetzen und einen weiteren Schwerpunkt in der pädagogischen Arbeit setzen“, so Schulleiter Michael Neeb.

Der Fachbereich Naturwissenschaften wird in den kommenden Monaten gemeinsam mit der Leitung den Weg zu einer zertifizierten MINT-Schule antreten. Die Förderung von Naturwissenschaften, Mathematik und Informatik sei in der aktuellen Zeit sehr wichtig und solle das umfangreiche Angebot an der Schule weiter ergänzen. Denn so



In der Schulküche werden fleißig Waffeln gebacken.

wie sich die Bläserklasse 6a unter der Leitung von Margit Mans den Besuchern bei der Begrüßung in der Aula präsentierte, ist es nicht verwunderlich, dass es auch im kommenden Jahr wieder eine solche Klasse geben wird.

Dafür wurde einst der Verein Freunde und Förderer der Kreisrealschule gegründet. Über diesen wird die Ausstattung der Fünftklässler geregelt. Aber auch neue Tischtennistische, den Vorhang für die Aula und ein modernes Medienboard finanziert der Verein unter Regie des Vorsitzenden Uwe Häuser. So wie Schulleiter Michael Neeb will Häuser noch die kommenden zehn Jahre engagiert für die Schule arbeiten. Im vergangenen Jahr machte die

iPad-Klasse in der siebten Jahrgangsstufe, die auf die Initiative von Lehrer Frederik Zinn eingeführt wurde, Furore. Mittlerweile wird daran gearbeitet, auch im kommenden Jahr wieder eine Klasse mit den elektronischen Endgeräten auszustatten. „Wir hoffen, dass es wieder klappt“, so Uwe Häuser. Der Förderverein sei eines der vielen kleinen Herzen, die für die Kreisrealschule schlugen und sie gemeinsam Stück für Stück voranbrächten.

Die lebendige Schulgemeinde präsentierte sich nach der Begrüßung, bei der auch die weitere Schulleitung vorgestellt wurde. Versuche in Chemie, Physik und Biologie begeisterten ebenso wie die Waffelbäckerei in der Schulküche.



Schulleiter Michael Neeb (links) stellt das Lehrerkollegium vor.

FOTOS: LUDWIG

Der Duft aus der Holzwerkstatt konnte sich damit aber auch messen, bietet die Realschule doch auch mit Arbeitslehre die Chance, handwerkliche Erfahrungen zu sammeln. „Alt trifft Jung“ ist eine der vielen AGs. In Zusammenarbeit mit dem Pflegeheim in Meerholz werden gemeinsame Nachmittage gestaltet. Aber auch Feuerwehr-AG und Sanitäts-AG sind im Angebot. Auch weitere Fremdsprachen werden in der Nachmittagsbetreuung angeboten. Neu ist, auch dank eben des Fördervereins, eine Tischtennis-AG. Für das rechte Licht und guten Ton sorgte die aktive Technik-AG bei fast allen Veranstaltungen und natürlich auch bei der Begrüßung am Tag der offenen Tür.

„Wir bauen auch immer wieder die Berufsorientierung aus“, so Michael Neeb. Auch hier gibt es eine AG, um Schülern weitere Möglichkeiten zu bieten. Umwelt und 3-D-Druck sind moderne Themen, die ebenfalls zum Zuge kommen. Hausaufgabenbetreuung wird Montag bis Donnerstag von 12.55 bis 15.10 Uhr angeboten. Dazu gehören auch Mittagessen und Spielzeiten zur Entspannung.

„Wir arbeiten ständig daran, die Schule zu verbessern“, so Michael Neeb. Das gehe gemeinsam am besten. Die Mitarbeit von Lehrern, Schülern und Eltern sei wichtig. Dem Elterbeirat dankte der Schulleiter für die Versorgung der Gäste mit leckerem Essen und Getränken.